
Bereit für die Entrückung? - Teil 48 

 

Ehrfurcht vor dem HERRN 

 

Du musst sehr viel Respekt vor Gott haben, wenn Du über Ihn sprichst. Jesus 

Christus ist am Kreuz für Dich gestorben, und Du beschwerst Dich womöglich 

bei Deinen Glaubensgeschwistern, wie Gott Dich angeblich im Stich gelassen 

hat oder weil Er dies oder jenes nicht für Dich getan hat, obwohl Du doch 

eigentlich gläubig bist. Dadurch wirkst Du gegen den Glauben der anderen, 

ob Du Dir dessen nun bewusst bist oder nicht. In diesem Fall wirst Du aktiv 

von Satan benutzt, um gegen den Glauben anderer Menschen an Gott und 

deren Vertrauen auf Ihn zu arbeiten. Glaubst Du allen Ernstes, Gott hätte 

daran Gefallen? Tu Buße! Sprich nicht davon, was Gott nicht für Dich getan 

hat, (was möglicherweise geschah, um Schaden von Dir abzuwenden), 

sondern fang an, Dich darauf zu konzentrieren, was Er für Dich alles bewirkt 

hat. Hör auf mit dem törichten Arbeiten gegen den Glauben Deiner 

Geschwister in Jesus Christus und fang damit an, sie aufzubauen und sie in 

ihrem Glauben zu stärken und auf ihrem Weg zu ermutigen, so wie es sich 

für jemanden geziemt, der durch den Tod von Jesus Christus am Kreuz 

Sündenvergebung und Erlösung zum ewigen Leben erlangt hat.  

  

Die Israeliten in der Wüste hatten auch viel darüber zu sagen, was Gott nicht 

für sie getan hatte. Deshalb schickte Er ihnen Schlangen, damit sie damit 

aufhörten, von diesem geistlichen Gift zu trinken.  

 

1.Korinther Kapitel 10, Vers 9 

Lasst uns auch nicht Christus versuchen, so wie auch etliche von ihnen Ihn 

versuchten und von den Schlangen umgebracht wurden.    

 



Wieder einmal hatten sich Tod bringende Schlangen unter Gottes Volk 

gemischt. Dies geschah in Form von Menschen, die derselben Gemeinschaft 

angehörten, aber den Glauben der anderen an Gott vergifteten.  

 

Willst Du wirklich zu einem Werkzeug Satans werden, welches am Ende von 

Gott verdammt wird? Mit Sicherheit nicht. Dann lass es sein, bereue auch 

diese Sünden, und Gott wird Dir vergeben.  

 

Lasst Euch nicht verführen! 

 

Ihr Lieben, es sollte jedem von Euch zu 100 % klar sein, dass keiner, der mit 

anderen oder während er allein ist, ein sexuell unmoralisches Verhalten an 

den Tag legt, am Erbe der Heiligen teilhaben wird.  Es reicht nicht, wenn der 

Ehepartner sexuelle „Ausrutscher“ verzeiht. In Gottes Augen zählen sie als 

Sünde, müssen bekannt und bereut werden. Wenn man nicht davon ablässt, 

muss dann JEDES MAL erneut eine Reinigung durch das Blut Jesu 

stattfinden.  

 

 

Epheser Kapitel 5, Verse 5-6 

 5Denn das sollt ihr wissen, dass KEIN Unzüchtiger oder Unreiner oder 

Habsüchtiger (der ein Götzendiener ist), ein Erbteil hat im Reich des Christus 

und Gottes. 

6Lasst euch von niemand mit leeren Worten verführen! Denn um dieser 

Dinge willen kommt der Zorn Gottes über die Söhne des Ungehorsams.  

 

Es spielt keine Rolle, wie orthodox das Glaubensbekenntnis einer Person 

nach außen hin erscheinen mag, wenn ihr Herz total ketzerisch ist. Solchen 

Menschen wird niemals erlaubt sein, an all den Herrlichkeiten teilzuhaben, 
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die Gott für die Seinen im Himmel bereitet hat.  

 

Dasselbe gilt für diejenigen, die das Geld mehr lieben als den HERRN. Das 

sind diejenigen, welche die bibeltreuen Diener des HERRN finanziell nicht 

unterstützen (in der Bibel wird das „den Zehnten geben“ genannt), die alles 

daransetzen, um Gottes Werk voranzubringen. Dazu gehören auch jene, die 

ihren Glauben, ihre Ethik und alles, was in Gottes Augen gut und richtig ist, 

beiseite schieben, wenn es darum geht, möglichst viel Geld zu machen. Auch 

sie werden nicht in den Genuss von Gottes Erbe für die Seinen kommen, die 

in Jesus Christus sind.  

 

Eine große Täuschung hat sich in den Kirchen breit gemacht. Einige denken 

inzwischen, dass nur das, woran man glaubt, bestimme, wo man die Ewigkeit 

verbringen wird. Andere wiederum meinen, dass man nur in den Himmel 

komme, wenn man gewisse spirituelle Erfahrungen gemacht hat. Und es gibt 

welche, die glauben, dass man dazu der „richtigen“ Kirche oder 

Glaubensgemeinschaft angehören müsse. Aber all diese Dinge legen NICHT 

fest, wo Du Deine Ewigkeit verbringst. Das wird dadurch bestimmt, ob Du 

einen LEBENDIGEN GLAUBEN an Jesus Christus hast oder nicht. Wenn 

man einen lebendigen Glauben an Jesus Christus hat, wendet man sich vom 

Ungehorsam gegenüber Gott ab; denn ein toter Glaube operiert in der Liga 

des Geistes des Ungehorsams, mit dem Satan wirkt.  

 

Ihr Lieben, Folgendes lege ich, da ich mich intensiv um Euer Seelenheil 

bemühe und viele persönliche Opfer für das Werk des HERRN bringe, 

dringend ans Herz:  

 

Folgt noch heute dem Ruf von Jesus Christus, wenn Ihr das bis dahin noch 

nicht getan habt! 



Bereut aufrichtig Eure Sünden! 

Führt ein moralisch einwandfreies Sexualleben! 

Bringt Euer Leben in Ordnung, was das Geld anbelangt! 

Bittet um die Führung des Heiligen Geistes in ALL Euren Angelegenheiten 

des täglichen Lebens! 

Legt Euer altes, sündiges Leben ab! 

Zieht das neue Leben des Lichtes an, das Gott Euch in Jesus Christus 

gegeben hat! 

 

Glaubst Du immer noch, dass dies zu schwierig für Dich ist? Die Wahrheit ist, 

dass Du es schaffen KANNST, wenn Du nur WILLST. Oder willst Du wirklich 

alles aufs Spiel setzen, um momentaner Vergnügungen willen, wenn Du 

stattdessen für immer und ewig das Reich Gottes erben kannst? Das Blut von 

Jesus Christus und der Heilige Geist werden Dir dabei helfen, Deinen 

Glaubensweg bis zum Ziel gehen zu können. 

 

Tu das Richtige! 

 

Es ist ganz einfach. Wenn Du das tust, was der Teufel macht, wirst Du den 

Lohn des Teufels erhalten, also ewige Bestrafung. Wenn Du das tust, was 

Gott gefällt, wirst du am ewigen Reich Gottes teilhaben. Wenn Du damit 

aufhörst, das zu tun, was der Teufel macht und Dich stattdessen Jesus 

Christus zuwendest, wird Gott Dir vergeben. Wenn Du damit aufhörst, das zu 

tun, was Gott will und Dich dem zuwendest, was der Teufel will, das Du tun 

sollst, ist Dein Glaube an das Blut von Jesus Christus NICHT mehr länger in 

Deinem Leben wirksam. Der Grund, weshalb Jesus Christus auf die Erde 

kam, war der, dass Er zunichte machte, was Satan getan hatte. Der Teufel 

hatte sein Reich auf der ganzen Welt aufgebaut, was Menschen in die Sünde 

und zum Götzendienst führte. Dadurch hatte Satan Anspruch auf ihre Seelen. 



Jesus Christus ist gekommen, um die Menschen aus dem Reich Satans zu 

befreien und bezahlte den Preis für ihre Sünden am Kreuz von Golgatha mit 

Seinem Blut. Diese Erlösung bedeutet, dass die Menschen, die dieses 

Sühneopfer im Glauben annehmen, nicht mehr länger auf dieselbe Art und 

Weise operieren wie der Teufel. Denn durch ihr Glaubenbekenntnis und 

dadurch, dass sie ihr Leben Jesus Christus, als ihrem HERRN und Erlöser 

übergeben haben, haben sie sich dafür entschieden, mit dem Sündigen 

aufzuhören. Wenn Du mit dem Sündigen aufhörst, dann pflanzt Dich Gott 

geistlich in den Leib von Jesus Christus ein. Dann kehrt die Freude und die 

erste Liebe wieder in Dein Herz zurück. Du kannst jedoch NICHT Gottes Kind 

bleiben, wenn Du wieder beschließt zu sündigen, weil Gotteskinder sich 

dagegen entschieden haben.  

 

1.Johannesbrief Kapitel 3, Verse 7-10 

7Kinder, lasst euch von niemand verführen! Wer die Gerechtigkeit übt, der ist 

gerecht, gleichwie Er gerecht ist.  8Wer die Sünde tut, der ist aus dem Teufel; 

denn der Teufel sündigt von Anfang an. Dazu ist der Sohn Gottes 

erschienen, dass Er die Werke des Teufels zerstöre. 9 Jeder, der aus Gott 

geboren ist, tut nicht Sünde; denn Sein Same bleibt in ihm, und er kann nicht 

sündigen, weil er aus Gott geboren ist.  10Daran sind die Kinder Gottes und 

die Kinder des Teufels offenbar: Jeder, der nicht Gerechtigkeit übt, ist nicht 

aus Gott, ebenso wer seinen Bruder nicht liebt. 

 

Wenn Du Dich erneut bewusst für die Sünde entschieden hast, dann zeigst 

Du damit, dass Du die Tatsache verworfen hast, dass Du ein Gotteskind 

warst. Dennoch will Gott, dass Du zu Ihm zurückkommst und nicht in der 

Sünde bleibst, weil Er Freude an der Vergebung hat und nicht an der 

Bestrafung. ER liebt Dich unbeschreiblich und will, dass Du errettet wirst. Die 

Lehre, dass die gläubige Person, die Rechtes tut und die gläubige Person, 
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die Unrechtes tut, gleichermaßen vor Gott gerecht sind, ist FALSCH!!! Diese 

Irrlehre hat Dich getäuscht und lässt Dich schwach und angreifbar für Satan 

werden.  

 

Denn die Bibel sagt ausdrücklich: „Kinder, lasst euch von niemand verführen! 

Wer die Gerechtigkeit übt, der ist gerecht, gleichwie Er gerecht ist.  Wer die 

Sünde tut, der ist aus dem Teufel; denn der Teufel sündigt von Anfang an. 

Dazu ist der Sohn Gottes erschienen, dass Er die Werke des Teufels 

zerstöre.“  

 

Wenn Du die biblische Wahrheit glaubst, dann wirst Du letztendlich von 

Deinen Sünden freikommen.  
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